

水土里の路ウォーキングinくしま

を開催しました！



日時：令和4年11月3日（木）午前8時～午後3時
場所：串間市（串間駅周辺）

今回、3年ぶり17回目の開催となる水土里の路ウォーキングを、串間市で開催しました。県内外から約220名の参加者が集まり、天候にも恵まれ、堤防沿いに咲いたコスモスを眺めながらのウォーキングとなりました。

コース途中には水田のほ場整備の工事を実施している箇所や、水田の多面的機能を説明したパネルを設置した箇所で参加者が真剣に説明を聞いたりパネルを読む姿が見られました。



コース沿いにはコスモスが咲き並びました。



旧吉松家住宅

コース途中には串間の政治・経済に大きく貢献した吉松家の住宅があり、当日は施設内の見学もすることができました。



現在工事中のほ場整備事業の説明を行いました。



展示広場

NN事業や農業・農村の多面的機能のパネルや写真を展示しました。多面的活動組織の方々から豚汁のふるまいもありました。



受付(串間駅)

朝早くから多くの方に参加していただきました。みさきちゃんも遊びに来てくれました！



また参加してね！！